
區議會秘書處：

「交委會」議程

「建議運輸署跟進業旺邨新的公共小巴能早日運行」

背景是：屯門業旺邨四座樓宇中，業和樓於 6 月中率先入伙，包括港鐵及九巴

城巴等公共交通機構，相繼投入當區的服務，預計稍後其他三座樓宇入伙，業

旺邨的區內區外交通服務服務需求更加殷切；我們樂見大家齊心協力，提供更

優質的交通服務。查實早在上屆的大興及山景分區委員會上，運輸署有報告為

業旺邨安排新的小巴服務的計劃；故此，我們建議運輸署積極跟進業旺邨的公

共小巴線路最新運行資料，包括運行時間，分段價格，班次，行走路線等等，

希望運輸署能早日完成相關手續辦理，早日提供相關服務，並請在交委會上，

提供進度報告，讓區內居民早日獲得小巴的運行信息，共同改善及提升業旺邨

現時的交通服務。
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